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O SR. NATALINI (PSDB) - (Sem revisão do orador) - Sr. Presidente, Sras. e Srs. 

Vereadores, paulistanos que nos assistem pela TV Câmara São Paulo, cabe comentar desta 

tribuna o que aconteceu hoje na praça do Jardim Miriam e que foi de enorme importância para 

a região de Cidade Ademar/Pedreira, Jardim Miriam, para a zona Sul, para a região da divisa 

com o ABC e para a cidade de São Paulo como um todo. 

Em 2007 falamos ao Governador José Serra sobre a necessidade de implementar 

um equipamento na região de Cidade Ademar/Pedreira que não só prestasse serviços à 

população, mas que estimulasse o desenvolvimento econômico e social da região. Na época, 

depois de conversar e discutir com muita gente, com o Secretário Andrea Matarazzo, com o 

Prefeito Gilberto Kassab, com o Subprefeito Beto Mendes, concordamos que o melhor 

equipamento para ser instalado ali seria um Poupatempo. Indicamos, então, o Sacolão do 

Jardim Miriam para sediar esse Poupatempo. O Governador Serra foi ao local, com o Prefeito 

Kassab, e assinou o convênio em que a Prefeitura passava o prédio do Sacolão para o 

Governo do Estado instalar o Poupatempo. 

O que estou falando é a verdade, não é oposição nem situação. 

Logo em seguida o Governador do Estado e o Secretário de Gestão Pública Sidney 

Beraldo deram andamento à licitação do Poupatempo juntamente com o Poupatempo da Lapa 

e com mais alguns Poupatempos do interior - uma licitação conjunta. O que aconteceu foi que 

o escopo da licitação foi contestado por empresas participantes que se sentiram prejudicadas 

pela forma como foi feita a licitação. 

Essa contestação chegou à Justiça e a Justiça atrasou o resultado da licitação em 

dois anos. A tal placa ficou lá parada durante dois anos, como foi dito aqui hoje, mas essa 

espera se deveu a uma contenda judicial. Enquanto a Justiça não se pronunciasse a respeito 

da licitação não se poderia dar continuidade à obra, porque o Governo tem de obedecer à 

Justiça. O Governo do Estado é diferente do Governo Federal. O Governo Federal transgride a 
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lei de cinco em cinco minutos. O Presidente da República recebeu muitas multas porque não 

obedece à Justiça Eleitoral. Aqui não: Justiça, no Estado de São Paulo, é para ser obedecida. 

Enquanto a Justiça não se pronunciou, a licitação não teve continuidade. 

Hoje o Prefeito Kassab, eu, o Vereador Goulart, o Deputado José Augusto, o 

Deputado Caramez e uma quantidade grande de lideranças populares estávamos lá. O que o 

Governador Alberto Goldman fez? Ele não reinaugurou a placa, não. O que o Governador 

Goldman fez foi assinar a ordem de serviço para o início da obra do Poupatempo de Cidade 

Ademar/Pedreira. 

A empresa estava lá presente e a partir de hoje ela já pôde entrar no prédio para 

desenvolver todo o projeto necessário, com um prazo de cinco a seis meses para o 

Poupatempo ser inaugurado. 

Independentemente de qualquer disputa política ou de debate, parabenizo todos os 

Parlamentares que atuam no local, assim como o Subprefeito José Rubens, o Prefeito Kassab, 

o Governador Goldman e todos aqueles que tanto lutaram no passado para a realização desse 

equipamento, que atenderá a 200 mil pessoas por mês. Poupatempo significa desenvolvimento 

econômico e social e, acima de tudo, cidadania, dar tratamento digno a todas as pessoas, 

tratá-las como cidadãs. E por isso estamos muito alegres e satisfeitos pela obra desse 

equipamento já ter se iniciado. 

Foi uma luta bonita, dividida com toda a população local, com as lideranças 

comunitárias, políticas e religiosas, com os Parlamentares, com o Prefeito e com o Governador, 

e quem sairá ganhando será a Cidade Ademar/Pedreira, a zona Sul, e, consequentemente, a 

cidade de São Paulo. 

Obrigado pela oportunidade da palavra, Sr. Presidente. 

 

 


